Trabajo de Compensación

Enseñanzas de los profetas vivientes.

CAPÍTULO 2 El profeta viviente: El Presidente de la Iglesia

El Presidente de la Iglesia posee todas las llaves del sacerdocio y dirige su uso.

Lea las palabras del presidente Boyd K. Packer de la sección 2.1.

Según Mateo 16:15-19; 18:18 ¿Qué dijo el Salvador que le daría a Pedro?

¿Qué permitirían esas llaves que Pedro hiciera?

¿Quién más recibió esas llaves?

¿A quién se han dado esas mismas llaves hoy en día?

El élder Bruce R. McConkie dijo: "Las llaves del sacerdocio son el derecho y el poder de la presidencia. Son el poder que dirige, controla y gobierna. Aquellos que las poseen tienen el poder de dirigir la manera en la que otras personas usan su sacerdocio" (Bruce R. McConkie, A New Witness for the Articles of Faith, 1985, pág. 309). Resúmalo en sus propias palabras.

Haga una lista de las llaves del sacerdocio que se indiquen en Doctrina y Convenios 13:1; Doctrina y Convenios 84:18–22; Doctrina y Convenios 110:11–16: Doctrina y Convenios 112:16, 30–32; 124:128.

¿Cómo afectan esas llaves a los miembros de la Iglesia de forma individual?

¿Cómo usa el Presidente de la Iglesia esas llaves para dirigir la obra del Señor en la tierra?

Un presbítero tiene la autoridad del sacerdocio para bautizar (D. y C. 20:46); pero primero, su obispo, que posee las llaves para presidir en el barrio (D. y C. 107:13–15), debe dar al presbítero permiso para llevar a cabo el bautismo y decirle cuándo, cómo, dónde y a quién ha de bautizar. Los miembros de la Primera Presidencia de la Iglesia poseen las llaves de los poderes del sacerdocio para sellar. Llaman y apartan a otros poseedores dignos del sacerdocio, y los autorizan para actuar como selladores a fin de llevar a cabo sellamientos en el templo.

El presidente Gordon B. Hinckley dijo: "Cuando se ordena a un hombre al apostolado y se lo aparta como miembro del Consejo de los Doce, se le dan las llaves del Sacerdocio de Dios. Cada uno de los quince hombres así ordenados posee esas llaves; sin embargo, solo el Presidente de la Iglesia tiene el derecho de utilizarlas en su plenitud. Puede delegar el ejercicio de varias de ellas a uno o más de sus hermanos; cada uno posee las llaves, pero está autorizado a utilizarlas solamente hasta donde se lo autorice el Profeta del Señor" (Gordon B. Hinckley, "La Iglesia sigue el curso establecido", Liahona, enero de 1993, pág. 64).

¿Cómo dirige el Presidente de la Iglesia el uso que hace el Cuórum de los Doce Apóstoles de las llaves del sacerdocio?

¿Por qué deben tener los Apóstoles las mismas llaves que el Presidente de la Iglesia?

Las enseñanzas y las direcciones del profeta viviente toman precedencia sobre lo que han dicho los profetas anteriores.

Escriba algunos ejemplos de prácticas de la Iglesia que hayan cambiado o se hayan iniciado en el transcurso de los años.

¿De qué maneras sería un obstáculo para la Iglesia que se hicieran las cosas de la misma manera que en generaciones anteriores?

¿Cómo han ayudado estos cambios a que la Iglesia crezca en todo el mundo?

Según las palabras del Presidente Spencer W. Kimball: ¿con cuánta frecuencia los profetas han recibido revelación desde 1820?

Con frecuencia, ¿cómo vienen las revelaciones a los profetas vivientes?

¿Qué advertencia nos dio el presidente Kimball en la sección 2.3?

¿Por qué prefería el presidente Brigham Young las palabras del profeta viviente por encima de las Escrituras?

¿Qué quiso decir el presidente Ezra Taft Benson cuando dijo que el profeta tiene el poder de darnos hoy las noticias que necesitamos hoy?

¿Qué sugirió el presidente Ezra Taft Benson que era lo más importante que podemos leer?

¿De qué nos advirtió el presidente Ezra Taft Benson que tuviéramos cuidado?

El Señor nunca permitirá que el profeta viviente guíe a la Iglesia por mal camino.

De acuerdo con Números 12:6-8 y Éxodo 33:11 ¿qué es lo que permite al profeta saber la manera de dirigirnos?

¿Qué dijo el presidente Wilford Woodruff que nunca sucedería?

¿Qué dijo el presidente Wilford Woodruff que haría el Señor antes de que algo así sucediera?

¿Qué quiere decir el presidente Wilford Woodruff con "mantener la vista" en el profeta? ¿De qué maneras podemos hacer eso eficazmente?

¿Qué dijo el presidente Gordon B. Hinckley que es el único deseo de los líderes de la Iglesia?

¿Cómo dijo el presidente Gordon B. Hinckley que se toman las decisiones importantes en la Iglesia?

¿Qué efecto tiene el entender estos principios en nuestra fe en la Iglesia y en el profeta viviente?

Deuteronomio 18:18–22 ¿cómo apoyan estas palabras de Moisés la idea de que el Señor nunca permitirá que un profeta viviente guíe a la Iglesia por mal camino?